

Los Mossos incumplen la orden del fiscal contra el referéndum

La policía catalana ignora las pistas facilitadas y se aparta de la investigación

Los manifestantes bloquean el acceso en la incautación a Unipost en Terrassa

Cuatro diputados del PSOE rompen la disciplina en el voto contra el apoyo a Rajoy

J. A. HERNÁNDEZ / R. CARRANCO J. GARCÍA, Madrid / Barcelona Los Mossos d'Esquadra desalojaron ayer en Terrassa a varias personas que trataban de impedir el registro, por parte de la Guardia Civil, de la empresa Unipost, donde se guardaba material relacionado con la organización del referéndum separatista. El comportamiento de la policía catalana, sin

embargo, deja mucho que desear a ojos de la fiscalía, que atribuye inacción a los Mossos en la investigación de los preparativos de la consulta ilegal. "Se han puesto de perfil y no están haciendo nada", afirman fuentes del ministerio pú-

blico, que no descarta actuar contra los responsables de este cuerpo si persiste la ausencia de celo en el cumplimiento de la instrucción para requisar urnas y material. En una reunión celebrada ayer en la Fiscalía Superior de Ca-

taluña, mandos de la Guardia Civil y de la Policía Nacional reprocharon al jefe de los Mossos la falta de colaboración de sus agentes. El referéndum también llevó la división al Congreso, donde se discutía un texto de Ciudadanos de apoyo al Gobierno. El PSOE votó en contra, pero cuatro de sus diputados rompieron la disciplina y se abstuvieron. PÁGINAS 17 A 22

EDITORIAL

Restablecer el orden constitucional PÁGINA 14

Trump amenaza con la destrucción total de Corea del Norte

El líder de EE UU incluye a Irán en los ataques pronunciados en la ONU

JAN M. AHRENS, Nueva York El estreno de Donald Trump ante la Asamblea General de la ONU respondió a las expectativas. El presidente de Estados Unidos se erigió en líder planetario y abogó por una coalición de naciones soberanas que abandone el papel de mera "espectadora" y actúe con contundencia ante las grandes amenazas: un grupo formado por Corea del Norte, Irán y el terrorismo islámico, frente al que no dudó en enseñar el puño. Amenazó a Pyongyang con la "destrucción total" y a Irán con el posible fin del acuerdo nuclear. PÁGINAS 3 Y 4

Hacienda ofrece a los funcionarios una subida de hasta el 7% en tres años

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, Madrid El Ministerio de Hacienda presentó ayer a los funcionarios un plan para recuperar parte del poder adquisitivo y que puede llegar a un máximo del 7% en tres años. La propuesta consiste en una subida fija del 1,5% en 2018 y otra variable ligada a la evolución de la economía. En 2019, el incremento sería del 1,75% más la parte variable. Y en 2020, un 2% y la parte vinculada al PIB. PÁGINA 39

ADEMÁS

La Italia del brazo en alto

Movimientos como CasaPound renuevan el discurso fascista en Italia. Crecen en un clima de crisis económica y migratoria y aspiran a entrar en el Parlamento. P8



'Blade Runner' vuelve 35 años después P27

Madrid anuncia fuertes restricciones al tráfico P26

El Celta, primer club multado por no 'llenar' el estadio P33



Escena de pánico en el centro de Ciudad de México tras el fuerte terremoto registrado poco después del mediodía de ayer. / SÁSHENKA GUTIÉRREZ (EFE)

Un nuevo terremoto sacude con fuerza la capital de México

J. LAFUENTE, Ciudad de México La tierra volvió a temblar ayer con fuerza en México. Un terremoto de magnitud 7,1 y con epicentro en Puebla sacudió a mediados del centro del país apenas 10 días después de que otro temblor causara decenas de muertos en los Estados del sur. El seísmo se sintió con especial intensidad en la capital del país, donde se derrumbaron varios

edificios. El aeropuerto internacional de la ciudad suspendió inmediatamente sus operaciones. Precisamente ayer se cumplían 32 años del terremoto más mortífero de la historia del país, que dejó decenas de miles de muertos, y muchos mexicanos participaban en un simulacro de evacuación organizado con motivo de aquella catástrofe. PÁGINA 5

idealista

dibuja dónde quieres vivir

TEATRO REAL